
津沢地区タウンミーティング 

意見交換概要 
 

日 時 平成 28 年８月４日（木） 

場 所 津沢コミュニティプラザ 

出席者 55 名（男 44 名、女 11 名） 

 

市政一般に対する意見交換 

【ゴールドウイン本社機能移転に関して】 

（市民）ゴールドウイン本社機能の一部移転が新聞報道されていたが、期待するこ

とは何か。 

 

（市長）新聞報道どおりであれば素晴らしいことと喜んでいる。定住人口の増加そ

のものへの期待は大きい。住宅開発や商業施設の進出など波及効果を期待

している。 

 

【夜高会館建設について】 

（市民）夜高会館の中に高齢者サロンがあればよいと思う。夜高会館の状況はどの

ようになっているのか？ 

 

（市長）夜高会館調査検討委員会を立ち上げ、第１回が開催されたところである。

建設予定地あるいは規模、必要事項など検討している。県単補助の「まち

の未来総合モデル事業」を活用したいと思っている。これは、まちづくり

に特に大きな効果が見込める拠点施設を整備する場合への助成であり、第

２回目の検討会ではそういった高齢者サロンについても議論になるだろ

うと思っている。 

 

【商業施設誘致について】 

（市民）前回のタウンミーティングで商業施設を誘致すると聞いたが、その後の経

過は？どこも来ないのであれば、夜高会館の一角に移動販売などで生活用

品や野菜を売れる場所を設けてほしい。いつまで車を運転できるかわから

ない。 

 

（市長）商業施設誘致はアプローチしているところである。歩いて買い物できるよ

うな場所の整備をしていきたいという思いはある。 

 

【市議会議員になりやすい仕組みを】 

（市民）議会を夜間や祝日に開催し、会社員も市議会議員になれる仕組みにすれば、

小矢部の活性化に繋がると思うが。 

 

（市長）議会において改革や色々な取り組みをされている。ご意見は議会へ伝える。 


